



Isabelle Daigneault est professeure agrégée au département de psychologie de l'Université de Montréal. Elle dirige le Laboratoire de recherche sur les trajectoires de santé et de résilience de jeunes agressés sexuellement, TRAJETS. Elle est également membre du Centre de recherche interdisciplinaire sur les problèmes conjugaux et les agressions sexuelles (CRIPCAS) et de l'Équipe violence sexuelle et santé (ÉVISSA). Psychologue clinicienne à la clinique universitaire de psychologie de l'Université de Montréal, elle y supervise des stages cliniques d'intervention auprès des enfants et d'adolescents et un stage d'initiation à la relation thérapeutique. Depuis les 20 dernières

années, ses travaux de recherche ont porté sur l'agression sexuelle d'enfants et d'adolescents. Elle s'intéresse particulièrement aux thèmes de la résilience et de la santé mentale de jeunes agressés sexuellement, des processus influençant les trajectoires de vie des jeunes victimes. Ses projets portent également sur l'efficacité des traitements offerts aux victimes et des programmes de prévention de l'agression sexuelle. Récemment, elle a mis sur pied la première étude pilote québécoise visant à jumeler des banques de données administratives provenant du Centre jeunesse de Québec – Institut Universitaire, de la Régie de l'assurance maladie du Québec et du Ministère de la Santé et des services sociaux.

Isabelle Daigneault is an associate professor in the Department of Psychology at the Université de Montréal. She is the Director of the Research Laboratory on the Health and Resilience Trajectories of Sexually Assaulted Youth, TRAJETS. She is also a member of the Center for Interdisciplinary Research on Conjugal Problems and Sexual Abuse (CRIPCAS) and the Sexual Violence and Health Team (ÉVISSA). She is a Clinical Psychologist at the Université de Montréal's Psychology Clinic, where she supervises clinical internships with children and adolescents and an introductory course on the therapeutic relationship. For the past 20 years, her research has focused on the sexual abuse of children and adolescents. She is particularly interested in the themes of resilience and mental health of sexually assaulted youth, processes that influence the life trajectories of young victims. Her projects also focus on the effectiveness of victim treatment and sexual assault prevention programs. Recently, she set up the first Quebec pilot study to match administrative data banks from the Québec City Youth Center - Institut Universitaire, the Régie de l'assurance maladie du Québec and the Ministry of Health and Social Services.